



León, 23 de julio de 2013

El PSOE pide el cierre de la muralla por seguridad y su reparación inmediata

- **“El PP ha conseguido hacer de una obra emblemática un vertedero”, aseguran los ediles socialistas**
- **Un monumento nacional no puede ser abandonado tras realizar la restauración y una inversión millonaria**
- **El Grupo Socialista denuncia asimismo el estado “deplorable” de Las Moscas**

El Grupo Municipal Socialista reclama al alcalde de León el cierre inmediato por motivos de seguridad y la reparación urgente de la muralla en el tramo visitable del Parque del Cid. “El PP ha conseguido en sólo dos años que un monumento nacional, emblema del patrimonio histórico visitable, se haya convertido en este momento en un vertedero, donde se puede cometer cualquier acto vandálico con total tranquilidad e impunidad”, destacan los ediles socialistas.

Para el Grupo Socialista, la actuación del Partido Popular con la muralla es totalmente incalificable. “No han hecho nada para poder restaurar y recuperar para la ciudad los tramos en peor estado, pero lo que han conseguido es que el tramo paseable, una referencia para el turismo por las excelentes vistas y la perspectiva que ofrecía de este monumento, se haya deteriorado en dos años hasta hacer que sea una osadía visitarlo y, desde luego, que se transmita una imagen de dejadez y deterioro que no beneficia para nada a la ciudad”.

La concejala Evelia Fernández destaca que hace casi un año ya alertamos al concejal de Jardines –responsable del acceso a este tramo- y al concejal de Patrimonio del estado en que se encontraba el monumento por su dejadez. “En doce meses no han hecho absolutamente nada para mejorar el estado si no



que el abandono al que han condenado la muralla hace que falten tablas en suelo y escaleras, las pintadas y rayones copen todo el edificio y lo que es aún más preocupante existan cristales rotos que puedan generar un accidente. Además el estado del suelo, curvado y con falta de tablas, puede provocar caídas en cualquier momento", apunta Fernández.

Por eso, el Grupo Municipal Socialista reclama la reparación urgente del tramo de la muralla paseable y su recuperación a un "estado digno". "Hacer la muralla visitable, tras haber realizado una importante restauración y recuperación de varios tramos, supuso una inversión millonaria en la anterior legislatura. Fue caro pero rentable ya que se trata de una referencia nacional en el patrimonio romano y una de las claves del patrimonio leonés que atrae visitantes. Ahora sólo podemos ofrecer ruina, dejadez y deterioro", agrega Evelia Fernández.

"Estamos acostumbrados a que el alcalde se escude en otras administraciones para no hacer nada y alegue herencias para excusar su ineptitud. Ahora tiene una oportunidad de mostrar qué sabe hacer además de lloriquear. El tramo de la muralla que recibió estaba impecable y recuperarlo es una obligación que sólo compete el Ayuntamiento. Veremos si, por fin, puede hacer algo para y por los leoneses", se pregunta Evelia Fernández.

Fernández critica asimismo que para el edil de Patrimonio sea un asunto secundario y que demore "a cuando las brigadas tengan tiempo" la reparación del monumento. "Con la imagen que está dando y las posibilidades de un accidente debería cambiar sus prioridades y poner la muralla en el número 1", advierte.

LAS MOSCAS

Para Evelia Fernández la dejadez de los concejales de Patrimonio y Obras alcanza su cota máxima, curiosamente, cuando se trata de monumentos. "El estado en que se encuentra el conjunto escultórico de Las Moscas y su entorno debería avergonzarles a ambos y a todo el equipo de gobierno. Son incapaces de poner en marcha ningún proyecto pero, al menos, debería tener la suficiente profesionalidad y dedicar el trabajo mínimo para mantener y cuidar lo que ya encontraron".